

Goblog

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jul 26, 2023 - 17:59



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Pada hari Senin pukul 10.30 WIB, Bripka Jos Pahala S, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong,

Kabupaten Sukabumi melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sambang ke Kampung Palasari. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat hubungan dengan warga masyarakat setempat serta mendukung program dari Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya, Bripka Jos Pahala S menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat Kampung Palasari. Salah satunya adalah mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga ketertiban masyarakat dengan berkoordinasi secara aktif dengan pihak Pemerintah Desa (Pemdes) dan Bhabinkamtibmas. Hal ini diharapkan dapat membantu pencegahan dan penanganan kasus Tindak Pidana Terhadap Orang (TTPO) yang terjadi di lingkungan mereka.

Selain itu, Bripka Jos Pahala S juga berinisiatif untuk menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan Kampung Palasari, khususnya pada malam hari. Dengan adanya kegiatan Satkamling ini, diharapkan akan dapat mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Giat DDS dan sambang ini juga dimanfaatkan oleh Bripka Jos Pahala S sebagai kesempatan untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat, terutama dari kalangan pemuda. Dengan mendengarkan aspirasi dari masyarakat, diharapkan pihak kepolisian dapat lebih peka dan responsif dalam menangani berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat.

Di akhir kunjungannya, Bripka Jos Pahala S mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat Kampung Palasari atas partisipasinya dalam kegiatan ini. Dia juga berkomitmen untuk terus berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.

Demikian adalah laporan terkini tentang giat Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Bripka Jos Pahala S, yang gencar melaksanakan DDS dan sambang ke Kampung Palasari. Semoga kehadiran pihak kepolisian dapat memberikan rasa aman dan memberikan manfaat bagi seluruh warga masyarakat Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi.